

Ministerio de Relaciones Exteriores
Al Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela

El Gobierno de la República Oriental del Uruguay desea expresar su profundo pesar por la desaparición física del Presidente Hugo Chávez Frías.

Junto al homenaje y la admiración dedicados a quien fuera uno de los mayores estadistas y visionarios de nuestra América, deseamos expresar las más sinceras condolencias a su familia y al pueblo venezolano.

A pesar de su desaparición física, el ejemplo, el legado y la simiente de unidad sembrada por Hugo Chávez continuará viva en los pueblos latinoamericanos.

Luis Almagro
Ministro de Relaciones Exteriores
República Oriental del Uruguay